Benefizkonzert zugunsten des stationären Hospizes "Haus Brög zum Engel"



Das Polizeiorchester Bayern bringt herbstliches Jagdfieber nach Lindau. Es gestaltet nämlich das Benefizkonzert zugunsten des stationären Hospizes "Haus Brög zum Engel" in Lindau. BZ-Foto: Polizeiorchester Bayern

Konzertbesucher spenden für Anbau

Am 28. November 2014 laden die Maja-Dornier-Hospizstiftung und das Polizeiorchester Bayern um 19.30 Uhr zu einem Benefizkonzert in die Inselhalle in Lindau ein. Der gesamte Erlös wird zugunsten der Erweiterung des Lindauer Hospizes "Haus Brög zum Engel" gespendet.

Unter dem Motto "Herbstliches Jagdfieber" können sich musikbegeisterte Besucher auf einen vielfältigen Konzertabend freuen. Das Polizeiorchester Bayern spielt unter der Leitung von Chefdirigent Prof. Johann Mösenbichler ein abwechslungsreiches Programm von klassischen bis zu modernen Stücken. Der schwungvolle Konzertauftakt beinhaltet unter anderem die schnelle Polka "Auf der Jagd, op. 373" von Johann Strauß sowie den Walzer "Herbstweisen" von Emil Waldteufel. In der zweiten Hälfte des Konzertprogramms bekommen die Besucher unter anderem den

Jazz-Klassiker "Autumn Leaves" mit Solist Peter Seufert am Tenorsaxophon zu hören. Das Polizeiorchester Bayern ist ein professionelles Blasorchester der Bayerischen Polizei und das einzige des Freistaates Bavern. Es stellt sich in den Dienst der guten Sache, indem es in Kooperation mit Veranstaltern aus ganz Bayern jährlich bis zu 60 Benefizkonzerte zu sozialen, karitativen und kulturellen Zwecken spielt. Am 28. November ist es in Lindau, um mitzuhelfen, das Lindauer Hospiz, eine Einrichtung zur ganzheitlichen Betreuung sterbender Menschen und ihrer Angehörigen, durch einen Anbau zu erhalten und nachhaltig in die Zukunft zu führen. Die steigende Nachfrage nach Hospizplätzen macht eine Erweiterung erforderlich. Nur ein kleiner Teil der Kosten kann durch die öffentliche Hand gefördert werden. Deshalb sind Spenden dringend nötig. So wird u.a. der Erlös des Konzertes dem Anbau-Projekt zugute kommen. Konzertbesucher haben außerdem die Möglichkeit, an diesem Abend "Bausteine" für den Hospizanbau zu erwerben und damit ihren Namen auch für die Nachwelt auf einer Stiftertafel eintragen zu lassen.

Benefizkonzert

zugunsten des Anbaus am stationären Hospiz Haus Brög zum Engel am Freitag, 28. November, um 19.30 Uhr in der Inselhalle Lindau

Kartenvorverkauf:

im Stadttheater, im Lindaupark, in der Tourist-Information und unter: www.reservix.de

Spendenkonto:

Maja-Dornier-Hospizstiftung Verwendungszweck: "Anbau Hospiz Haus Brög zum Engel" Deutsche Bank Konto-Nr. 3 170 081 BLZ: 650 700 84

Ansichten

Unter



Maja Dornier, Hospizstiftung

Motto: "Leben bis zuletzt" erfahren schwerstkranke Menschen, die nicht mehr geheilt werden können, im Hospiz Haus Brög zum Engel in Lindau umfas-

dem

sende Betreuung, Geborgenheit, Zuwendung und Trost. Das gilt auch für die Angehörigen. Mit der Übernahme des Hauses und Gartens in die 2007 gegründete Maja-Dornier-Hospizstiftung konnte das stationäre Hospiz nachhaltig für die Bürger Lindaus und der Region gesichert werden. Es wird weiterhin vom Verein Hospizzentraum Haus Brög zum Engel betrieben. Durch zunehmende Nachfrage und Raummangel ist eine Erweiterung notwendig geworden. Baubeginn wird in den nächsten Wochen sein. Ein "Baukostentopf" bei der Hospizstiftung soll die Finanzierung ermöglichen. Die Einnahmen des am Freitag, 28. November 2014, stattfindenden Benefizkonzerts des Bayerischen Polizeiorchesters in der Inselhalle kommen vollständig diesem Zweck zugute. Wir erhoffen uns Hilfe durch rege Teilnahme der Bürgerschaft. Denn das Thema: "Würdig leben bis zuletzt" geht uns alle an. Maja Dornier